

Inder en Matahambre y su labor educacional

Categoría: Minas de Matahambre

Publicado: Sábado, 16 Enero 2021 10:27

Escrito por Juan María González Cabanas

Visto: 460



La organización del nuevo curso escolar es el objetivo fundamental de los profesionales del deporte en Minas de Matahambre. Ellos apuestan por una etapa superior respecto al año anterior, enmarcada en la calidad de cada una de las clases y eventos a desarrollar.

La dirección municipal de Deportes, Educación Física y Recreación (Inder) evalúa por estos días múltiples acciones. Las áreas de Recreación, Actividad Física Comunitaria y Actos Masivos conforman algunos de los objetivos que analizan los metodólogos.

También pretenden a través de la práctica de ejercicios, contribuir a mejorar la salud en adolescentes, jóvenes y adultos. Este reto demanda alta motivación por parte de los implicados, así como una sistematicidad que equivaldrá a la calidad deseada.

Además, celebrarán en el presente calendario el día mundial contra el cáncer y la tuberculosis. Otras iniciativas serán el maratón por la esperanza y las carreras por el cuatro de Abril y el aniversario del Inder.

Tienen ante sí los profesionales del deporte minero más de un reto que vencer, en aras de que la sociedad disfrute de las bondades que genera este contexto de alta convocatoria.